

Crots

Hautes-Alpes : coursés par des patous, deux traileurs se retrouvent embarrés

Par Le Dauphiné Libéré - 30 août 2021



Les secouristes de la CRS Alpes ont récupéré les deux coureurs embarrés. Photo illustration Le DL /A.L.

Vers 13 heures, ce lundi 30 août, les secouristes de la CRS Alpes de Briançon et le détachement aérien de gendarmerie ont tiré d'un mauvais pas deux traileurs, dans le massif du Morgon. Le duo de coureurs en montagne s'est retrouvé embarré, dans le secteur du col de la Rousse et du torrent de Bragousse, après avoir été coursé par des patous. C'est en passant à proximité d'un troupeau en alpage que les chiens de garde se sont mis en chasse des deux trailers.

Ceux-ci, pour se mettre en sécurité, se sont retrouvés dans une portion rocheuse. Indemnes, ils ont été hélicoptérés en lieu sûr.